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拝啓 年末厳寒の候となりました。皆様お元気でお過ごしでしょうか。 

日本酒シーズンを迎えてお酒のイベントが目白押しで息をつく暇もありません。

11/3(土)、東京は日本橋の真ん中、COREDO室町のお隣の福徳の杜の境内で開催され

た福徳の森 Mori2018Mori に参加しました。参加蔵の数こそ 16 蔵でしたが、さす

が日本橋、境内は熱心なお客様で芋を洗うような混雑ぶりでした。並行して

11/3(土)と 11/4(日)に和酒フェス in 中目黒が開催されましたので私と専務で手分け

して参加しました。こちらでは20蔵+各県酒造組合等5団体(なんと合計65銘柄！)
がそれぞれ自慢の酒を持ち寄り、中目黒駅 GT タワー前のオープン空間がお酒好

きでごった返しました。弊社のブースでは一番人気が愛山を使った純米大吟醸、

開壜十里香の袋吊り、次が山田錦 45％の純米大吟で、結局用意したお酒はすべて 
売切れました。翌、11/5(月)の午後には再び上京して五反田のスタジオで FM ラジオの番組に出演しまし

た。FM 星空ステーションという東京八王子エリアを主体にした地域 FM で、辰巳タ琢郎と秋本奈緒美の一

緒に飲まない？という番組です。簡単な打ち合わせの後、ぶっつけ本番で秋本さんと話をしながら予定し

ていた 30 分の収録時間はあっという間に終了しました。季節に合わせて純米吟醸の新酒と新発売した燗

によしを持参したのですが、放送されるのはお正月だそうです。八王子エリアの皆さん、お正月にはラジ

オのダイアルを 77.5MHz に合わせて下さい。11/16(金)は弊社単独で臥龍梅ヌーヴォーを愉しむ夕べを開

催しました。この会も今年で早や 3 回目。地元では恒例行事となってまいりました。18：10 の受付時間

の前から熱心なお客様が詰めかけて下さり、受付と同時に純米吟醸の袋吊りの新酒(日本酒ヌーヴォー)を

ウェルカムドリンクとして召し上がって頂きましたので開宴時には皆さんかなりメートルが上がってお

りました。応援団員の望月さんの乾杯の後、新商品の燗によしをお披露目し、更に純米大吟 4 種を召し 
上がって頂きました。その後、専務の司会で恒例の大抽選会が始まると会場

内はヒートアップし最後の逆転じゃんけん大会で大盛り上がりとなりました。

純米大吟の人気もさることながら今年の新酒と新商品の燗によしに大勢のお

客様からお褒めの言葉を頂けたのが収穫でした。さて、11/21(水)は SAKE 

SERECTION の授賞式に出席するため東京四谷のベルギー大使館に向かいまし

た。外国の大使館を訪れるのは初めての体験で最初はちょっと緊張しました

が、表彰状を有難く頂戴し式典後のデイナーパーテイーで出品酒をあれこれ

利き酒して結構酔っぱらいました。今年は海外で開催された二つのコンテス

トで賞を頂きましたがこのチャンスを生かしてより一層海外に販路を拡大で

きればと思います。 
 
さて今月は先月ご案内した純米吟醸の袋吊りに加えて皆様お待ちかね、純米吟

醸初しぼりをご案いたします。どうぞ奮ってご注文ください。 
では春の来るのを待ちつつ。                   敬具 
平成 30 年 12 月吉日                    鈴木 克昌 

『臥龍梅』 蔵便り 
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